

29. September 2014

Holzkamin löst Alarm aus

Feuerwehr im Einsatz.

LENZKIRCH. Glimpflich ausgegangen ist am Samstagabend ein Großeinsatz der Feuerwehr bei der Mutter-Kind-Klinik in Lenzkirch: Eine Brandmeldung entpuppte sich als Falscheinschätzung. Wie der Lenzkircher Gesamtkommandant Andreas Wangler auf BZ-Nachfrage gestern mitteilt, wurde die Feuerwehr gegen 21.15 Uhr von einer Bediensteten der Klinik alarmiert. Sie hatte Brandgeruch wahrgenommen. Sofort rückte die Gesamtfeuerwehr mit den Abteilungen Lenzkirch, Saig, Kappel und Raitenbuch aus. Auch die Feuerwehr Schluchsee mit der Drehleiter wurde alarmiert. Der stellvertretende Kreisbrandmeister Gotthard Benitz war ebenso vor Ort wie das DRK Lenzkirch. Die 65 Feuerwehrleute vor Ort evakuierten das Haus und untersuchten Schwimmbad und Hotel nach dem Brandherd. Zum Glück ohne Erfolg. Wie sich herausstellte, hatte ein Nachbar wohl den Holzkamin angefeuert, was dann zu dem Brandgeruch geführt hatte, so Wangler.

Autor: jfz